

**16 Provinces**

**Estuaire/Département du Komo-Mondah/Bikélé/Education/Dotation**

**Du matériel didactique aux écoles des 2e et 3e arrondissements de Ntoun**



Photo : PSNB

**Le député Meyo me Nkoghe (à gauche) remet symboliquement un présent au directeur de l'école pilote de Bikélé.**



Photo : PSNB

**Les responsables des écoles bénéficiaires du don.**



Photo : PSNB

**Le matériel didactique offert.**

**PSNB**  
Bikélé/Gabon

MOMENTS d'allégresse, samedi 19 septembre dernier à l'école pilote de Bikélé, localité située à 15 km de Libreville, dans le 3e arrondissement de la commune de Ntoun, à la faveur de la remise du matériel didactique à six écoles par le député du 2e siège du Komo-Mondah, Dieudonné Meyo me Nkoghe. Cette dotation en matériel didactique, réceptionné par les responsables des

six écoles catholiques, protestantes et publiques (Nkoltang, Nkok, Essassa, Bikélé) était composée des instruments de géométrie, des paquets de craie, des registres, d'un ordinateur avec imprimante, etc., pour au moins deux années scolaires successives. L'acte généreux du parlementaire vient en appoint de la dotation du ministère de l'Education nationale. C'est sa modeste contribution à l'essor de ces jeunes qui ne demandent qu'à progresser dans leurs études pour prendre le relais de leurs aînés plus tard.



Photo : PSNB

**Le donateur immortalisant son action avec les chefs d'établissements.**

« Je m'efforcerais de pallier certains manquements dans les différents établissements scolaires de ma circonscription électorale. Je vous exhorte à vous en montrer dignes, en faisant l'usage convenu de ces biens que vous avez reçus », a ajouté le député Dieudonné Meyo me Nkoghe. Le représentant des chefs d'établissements bénéficiaires, Gabin Gildas Kankana, directeur de l'école pilote de Bikélé a exprimé les remerciements du groupe au bienfaiteur. Il a reconnu le bien-fondé de cette initiative qui se situe dans le droit fil de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef

de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Il a invité le représentant du peuple au Palais Léon Mba de ne pas s'arrêter en si bon chemin, en ouvrant toujours sa main à ces jeunes élèves et leurs encadreurs. Après avoir communié avec les femmes de sa localité (2e arrondissement de Ntoun) il y a quelques semaines, Dieudonné Meyo me Nkoghe a promis aux chefs d'établissements qu'il effectuera une tournée au sein de leurs écoles durant cette année scolaire, 2015-2016.

**Ogooué-Maritime/Gamba/Programme de développement Art Gold**

**Le satisfecit du PNUD au regard des avancées notables**



Photo : Dieudonné Mvoubou

**Evelyne Petrus Barry, représentant-résident du PNUD prononçant son allocution.**



Photo : Dieudonné Mvoubou

**Le préfet Adrien Moukabi remettant les clés du véhicule au médecin-chef du centre médical de Gamba.**



Photo : Dieudonné Mvoubou

**Visite des chantiers par les autorités et les responsables du PNUD.**

**Dieudonné MVOUBOU**  
Gamba/Gabon

LA représentante du Programme des Nations unies pour le développement (PNUD) au Gabon, Evelyne Petrus Barry, a conduit récemment à Gamba, une délégation constituée de ses proches collaborateurs et du responsable de Art Gold pour la province de l'Ogooué-Maritime. Cette visite avait un double objectif. D'abord, la remise officielle d'un important matériel (pirogue motorisée, véhicule, groupe électrogène et des outils informatiques) au centre médical de la localité. Cette dotation avait servi auparavant au projet d'opérationnalisation du département sanitaire de



Photo : Dieudonné Mvoubou

**Les projets octroyés par le PNUD aux opérateurs économiques avancent.**

Ndougou. Arrivé à terme, la représentation de l'institution onusienne a jugé utile de rétrocéder ce matériel à la principale structure sanitaire de Gamba. La cérémonie a été organisée dans l'enceinte de l'établissement médical, en présence

des autorités locales en tête desquelles le préfet du département de Ndougou, Adrien Moukabi. Ensuite, la délégation a visité les sites des chantiers des projets octroyés à des opérateurs économiques par le PNUD, via le conseil

municipal de Gamba. En rappel, la municipalité octroie 25 % de son budget d'investissement au PNUD pour la réalisation des projets de développement de la ville, à travers un programme dans le cadre du Plan de développement



Photo : Dieudonné Mvoubou

**Evelyne Petrus Barry aux côtés de quelques officiels lors de la manifestation.**

local (PDL). Au terme de la visite, Evelyne Petrus Barry s'est réjouie de l'aboutissement de ces projets en voie d'achèvement bien avant même les échéances définies au préalable. Ce qui est de bon augure, a noté la représen-

tante du PNUD, qui a adressé un satisfecit à Clotilde Chantal Boumba Louey, maire de la commune pour son dynamisme et son implication dans le développement de sa ville et l'épanouissement de ses administrés.